

undefined - mercredi 24 mai 2023

Actu locale | Crestois

SAILLANS

## Une fin de raid VTT en apothéose pour le Vélo club



*Alexandre Barberoux et Maxime Folco, les deux vainqueurs de la 20<sup>e</sup> édition du raid VTT.*

Le 20<sup>e</sup> raid VTT des chemins du soleil parti de Saillans le 19 mai et retour sur Saillans le 21 mai, s'est terminé par une belle victoire d'une équipe de deux coureurs élites composée de sociétaires du Vélo club.

Les membres du Vélo club, infatigables organisateurs de ce raid, sont récompensés par cette belle victoire qui a permis de concrétiser les 20 années de travail de bénévolat qui comme les coureurs portent très haut les couleurs jaunes et vertes du village. Le nouveau président Christian Serre et le président d'honneur Michel Morin sont ravis de ce raid 2023.

### **Classement des équipes Saillansonnnes**

Première équipe au classement général en ayant gagné les trois étapes (sur 200 participants) : Alexandre Barberoux et Maxime Folco; 20<sup>e</sup> Xavier Cougul et Pierre Ulysse Roux; 49<sup>e</sup> Andéol

Constant et Yann Bourlet; 73<sup>e</sup> Julien Giffon et Jean-Philippe Chapelon. Une belle prestation des équipes Cœur de Drôme.